

このページでは、皆さんのコミュニティ活動や各種協議会・委員会などの活動に関連する記事や、皆さんからお寄せいただいた情報を掲載します。

◆情報は、掲載希望月の前々月末日までに、役場政策財政課(〒350-0392 鳩山町大字大豆戸 184-16・TEL296-1212・FAX296-2594・Eメールh220@town.hatoyama.lg.jp)にお寄せください。



## まちレポ

#### 回結して絆を探めた

## 両内小中学校で運動会・体育祭

5月25日に今宿小学校、亀井小学校、鳩山小学校で運動会が、6月1日に鳩山中学校で体育祭が開催されました。

各小学校・中学校では、各団に分かれ、団長を中心に団結意識を高めて、選手一人ひとりが各競技に 全力で臨んでいました。







①縄をよく見て高く跳ぶ「長縄跳び」 ②全速力でトラックを駆け抜けた「4×100mリレー」 ③流行りを取り入れたアピールタイム「団デモンストレーション」 (鳩山中学校体育祭にて)



#### 景観の再生をめざして

## 「菱沼谷津田再生ネットワーク」が古代米の田植えを行いました







6月3日、赤沼地内の菱沼に続く道沿いにある谷津田で、 菱沼谷津田再生ネットワークによる古代米の田植え作業 が行われました。当日は、途中から天気が崩れ、雨の中での 作業となりましたが、無事田植えを終えることができました。

同ネットワークは設立して5年目を迎えます。活動 当初は雑草に覆われていた谷津田も、会員の根気強い 奉仕作業により、古代米の栽培やノハナショウブが咲 き乱れる、心地よい風景を取り戻すことができました。 現在は、古代米栽培やノハナショウブの拡大を図り、 鳩山町の名所の1つとするべく、活動を続けています。 ○ネットワーク会員募集中○

お米づくりを体験してみたい方、きれいなお花が好き な方、土いじりを体験してみたい方、鳩山町が大好きな 方、一緒に鳩山町をより良くするために活動しません か。皆様の参加をお待ちしております。

■問合せ 役場産業環境課☎296-7887

## 日本医療科学大学と地域建議に関する協定を締結

5月21日、鳩山町と学校法人城西医療学園日本医療科学大学は、互いに有する人的資源と知的資源の交流を促進して連携協力することにより、地域社会及び教育・研究の発展に寄与することを目的として、「鳩山町と学校法人城西医療学園日本医療科学大学の地域連携に関する基本協定書」の調印式を実施しました。

今後、この協定書に基づき、日本医療科学大学と連携し、地域の活性化に資するための取り組みを進めて まいります。

# 日本医療科學大学 构山町 地域連携協定調印式

▲協定調印式後の 集合写真

小峰町長と日本医療 科学大学 学長によ る調印式の写真



# 関根さんが表彰訪問空手道新人戦で上位表彰



5月29日、鳩山小学校2年生の関根優都さんが、 役場町長室を訪れ、小峰孝雄町長へ自身の成果について報告をしました。

関根さんは4月27日に開催された、全日本青少年空手道選手権大会新人戦の小学2年新人戦の部(組手)において、第三位という成績を残されました。

## 「親と子のよい歯のコンクール」 町内で9人が受賞



子、柄澤さん親子、脇田さん親子左から髙綱さん親子、藤田さん親

6月2日、パトリアおがわ(小川町総合福祉センター)を会場に、第24回 歯の健康祭りが開催されました。

歯の健康祭り内で行われた「親と子のよい歯のコンクール」表彰式で、藤田さん親子、高綱さん親子、柄澤さん親子、脇田さん親子、計9人が優秀賞を受賞しました。

に生えていたとのことです。5月18日に、ご自宅の庭の一



\_花の高さ 約80cm

茎の高さ 一約 70cm

### 珍しいこんにゃくの花

投稿

「世にも不思議な"こんにゃくの花"がある」との投稿がありました。この花は柳澤達雄さん宅で発見され、全長約150cmほどの大きさとのことで、発見した柳澤さんは、「色鮮やかで、とても美しい花であった。数年に一度開花する花で、この大きさのものは珍しい」とおっしゃっていました。